

Orang tua dan Wali Siswa Yth.,

Bersama ini perkenankan saya menginformasikan kepada Anda bahwa minggu lalu Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan, Kementerian Agama, Kementerian Kesehatan, dan Kementerian Sekretariat Negara telah mengadakan konferensi pers untuk mempresentasikan panduan baru mereka untuk sekolah-sekolah di Indonesia, yang akan beralih kembali ke Pembelajaran Berbasis Sekolah selama pandemi COVID-19 berlangsung.

Tujuan Dyatmika untuk membuka kembali sekolah sesuai dengan tujuan yang telah dinyatakan oleh Kementerian Pendidikan dalam memprioritaskan kesehatan dan keselamatan seluruh siswa, staf, orang tua, dan para anggota komunitas Sekolah Dyatmika lainnya.

Pemerintah di Indonesia telah mengklasifikasikan zona geografis sebagai zona hijau, oranye atau merah, bergantung kepada status kasus COVID-19 yang ada di area tersebut. Sekolah di zona oranye dan merah harus melanjutkan Pembelajaran Berbasis Rumah sampai daerah mereka dinyatakan sebagai zona hijau.

Sekolah-sekolah di zona hijau akan diizinkan untuk memulai kembali Pembelajaran Berbasis Sekolah pada bulan Juli mendatang. Pembukaan kembali sekolah akan dilakukan secara bertahap dengan diberlakukannya persyaratan pemerintah untuk mengadakan masa transisi/penyesuaian selama 2 bulan di antara setiap fase sbb:

Fase 1 - Sekolah Menengah (SMP, SMA) pada awal Juli

Fase 2 - Sekolah Dasar (SD) pada awal September

Fase 3 - PAUD pada awal November

Sekolah juga diminta menyelesaikan berbagai persiapan mereka sesuai dengan daftar periksa kesiapan sekolah, yang mencakup persyaratan kesehatan dan kebersihan. Di zona hijau, badan otoritas regional dan lokal nantinya akan menyetujui pembukaan kembali sekolah secara bertahap bagi sekolah-sekolah yang dianggap sudah siap melakukannya. Dalam hal ini Rencana Sekolah Dyatmika telah kami kembangkan dengan baik, dengan melakukan lebih banyak pekerjaan selama liburan untuk melengkapi sekolah dengan berbagai sarana kesehatan dan kebersihan yang ditingkatkan.

Kami akan terus memberikan info terkini kepada Anda tentang pembukaan kembali Sekolah Dyatmika.

Salam,

**Julie Browett**  
Director

Dyatmika School  
Denpasar 80237  
Bali, Indonesia

Tel +62 361 461874  
[www.dyatmika.org](http://www.dyatmika.org)

